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冶金地质学会召开一 届 四次理事会

中国金属学会冶金地质学会于 年 月底在

安徽合肥市冶金部华东地质勘探公司召开了第一届

第四次理事会议
。

出席会议的理事
、

名誉理事共

人
。

安徽省金属学会副理事长兼秘书长钱传松及华

东地质勘探公司副经理刘从政到会讲话
。

为了改革理事会的开法
,

会议分室内和野外考

察两个阶段
,

均由关广岳理事长主持进行
。

室内会议阶段又分两段进行
。

先用两天时间总

结和研究学会一年来的工作
,

部署 年活动
,

包

括传达中国金属学会第四届第三次常务理事会议和

中国金属学会工作会议精神 听取和原则通过冶金

地质学会 年度工作总结和 年活动计划 下

属 个学术委员会主任分别汇报了本学 术 委 员会

年的工作和 年计划
,

并对过去一年本学科

的国内外进展情况
、

发展趋势作简要介绍 “ 国际

金矿地质与勘探学术讨论会 ” 定于 年在沈阳

召开 组委会主席汇报了会议的筹备情况 , 讨论审

定了冶金地质学会优秀论文评选办法
、

青年地质科

技工作委员会的成立及活动安排等问题
。

然后安排了一天的学术活动
。

姚培慧和王继伦

副理事长分别作了题为 “ 冶金地质工作现状和今后

找矿工作的设想 ” 和 “ 物化探及新技术方法在找矿

中的应用 ” 的掖告 , 朱奉三
、

侯宗林
、

周世泰
、

刘

益康理事分别作了题为 “ 美
、

加 金矿地质科研

及教育概况 ” 、 “ 美国西部地区金矿考察 ” 、 “ 玻

利维亚资源考察概况 ” 、 “ 澳大利亚地质勘探管理

工作考察简介 ” 的国外考察报告
。

野外考察重点考察了铜陵地区的 “ 铁帽 ” 型金

矿
。

这一活动受到各方面的关注
,

考察期间
,

安徽

省张润霞副省长及铜陵市有关领导专程到住 地

队看望了参加考察的全体理事
,

并进 行 了 亲 切交

谈
。

考察结束时
,

全体理事与铜陵市 有 关 部 门领

导
、

华东地质勘探公司及 队的领导和科技吸 员

座谈
,

大家各抒己见
,

就如何开展铜陵地区金矿地

质科研和找矿工作
,

如何深化对 “ 铁帽 ” 型金矿的

认识等问题提出了不少好的建议
,

受到 欢 迎 和好

评
。

这次理事会到会人数之多
,

学术空气之浓
,

民

主和 自由交谈气氛之热烈
,

都是冶金地质学会前所

未有的
。

这表明了我们学会的成熟
,

也表明了全体

理事有把学会办好的愿望
。

冶金部华东地质勘探公司领导和同志们大力支

持会议的召开
,

为会议付出了艰辛的劳动
,

从而创

造了良好的会议条件
。

对此
,

与会同志表示衷心的

感谢
。
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